



# SUZUKA 4 HOURS ENDURANCE RACE 2015

SUZUKA SUNDAY ROADRACE

## Synergy Force MORIWAKI Club

昨年を上回る26位でフィニッシュを果たし、2015年を夏を終える

鈴鹿8時間耐久ロードレースの前哨戦である2015鈴鹿・近畿選手権シリーズ第4戦 鈴鹿4時間耐久ロードレースの決勝が本日開催された。Synergy Force MORIWAKI Clubは体調不良により参戦出来なかったメリッサパリス選手に代わり、アバロンビッデル選手が第1ライダーを務め、シェリーナモレダ選手が第2ライダーとしてこの戦いに挑みます。

そして午前9時にレースがスタート。スタートライダーを務めたアバロン選手は無事オープニングラップをクリア。序盤、転倒したバイクがコース上に残るアクシデントが発生し、2回のセーフティカーが導入されるなど、波乱の展開でレース進行する。アバロンは予定していた周回数より多い24周を周回しピットへ戻りs選手へマシンを託す。メリッサ選手は懸命な走りを見せるが途中トラブルが発生。重度の腕上がりりの症状が出てしまい、予定していた周回数をこなす事が難しくなりました。すぐさまチームは新しいプランを作成し、アバロン選手とすり合わせを行う。パートナーのピンチをアバロン選手がリカバーする為、周回数のバランスを変更しシェリーナ選手の負担を軽減作戦に変更。アバロン選手は走り始めたばかりの鈴鹿サーキットを着実な走りでタイムを刻み、レースを進めていく。ほぼ初めての2分24秒台を記録するなど走る度にどんどんライディングに磨きがかかる。最終的に6回ピットストップで26位フィニッシュ。昨年のリザルトを上回る結果を残した。

FIM「ウィメン・イン・モータースポーツ」のプロジェクトとして2年目を戦ったSynergy Force MORIWAKI Club。メインスポンサーである日本のエナジードリンクメーカー、シナジーフォース・ジャパン株式会社を初めとした多くのスポンサー様のおかげで本年度のプロジェクトは無事終了致しました。皆様に感謝申し上げます。次なるプロジェクトにご期待下さい。



**HONDA** **MOTUL**





# SUZUKA 4 HOURS ENDURANCE RACE 2015

SUZUKA SUNDAY ROADRACE

## ライダーコメント



### シェリーナ・モレダ選手 (USA)

今Synergy Force MORIWAKI Clubと共に鈴鹿の4時間耐久レースを終えたばかりでとても興奮しています。去年より上手く行き、参加者も多く、より速いライダーもいましたが、51位からのスタートで78チーム中26位フィニッシュです。とても楽しいレースでした。去年のタイムも大幅に上回り、チームメイトのアヴァロンも素晴らしい走りをしてくれました。途中色々ありましたが、克服し上手く終えることもできたので今とにかく興奮しています。FIM「ウィメン・イン・モータースポーツ」にこのような素晴らしい機会を与えてくれてとても感謝しています。シナジーフォースとモリワキにもバックアップしていただきもう感謝の気持ちでいっぱいです。私は日本が大好きで、鈴鹿でレースをするのも大好き、そしてその好きな場所でこのようなレースができたのはとても嬉しい事です。

私の母国であるアメリカからもたくさんの人たちが見てくれたと思いますが、皆にもありがとうございますと伝えたいです。知っての通り私は声援を受ける度にもっともっと速くなります。その声援もあって今週末、鈴鹿でとても素晴らしい成績を残すことができました。私にとってこれは大きな励みであり安心して世界中のどこでもレースをすることが出来ています。今日はどうもありがとうございました。また次回お会いしましょう！

動画コメント <http://www.moriwaki.co.jp/sasaki/suzuka4shelina.mp4>



### アバロン・ビッデル選手 (NZ)

私たちはたった今、Synergy Force MORIWAKI Clubと共に鈴鹿4時間耐久レースを終えたばかりです。FIM「ウィメン・イン・モータースポーツ」プロジェクトにサポートを受けながらチームメイトのシェリーナ・モレダと素晴らしいレースをさせて頂きました。予選は51位で、レースは26位フィニッシュと週末を終えました。とにかくたくさん乗れてとても楽しいレースができ、非常に嬉しいです。そして母国であるニュージーランドの皆にも感謝の気持ちを伝えたいです。そして私のスポンサーであるWIL SportやRex Mincherを含む全てのスポンサー様にもここへ連れてきてくれたことに感謝します。そしてもちろんモリワキにこのような機会を与えてくれてホントに感謝しています。素晴らしい時間をありがとう、そしてまたいつかココに戻れたらいいなと思います！

動画コメント <http://www.moriwaki.co.jp/sasaki/suzuka4avalon.mp4>

**HONDA MOTUL**

